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per istabilire quali funzionari, in ragione 
degli anni di servizio, abbiano diritto a 
prendere parte alla prova. Ora non è ehi 
non vegga come siffatta revoca costitui-
rebbe di per se un provvedimento grave 
ed eccezionale. 

« A tutto ciò è da aggiungere che i ra-
gionieri provenienti dal concorso del 1904 
non furono chiamati ad assumere servizio 
con decreto di uguale data per tutti . Alcuni 
furono chiamati con decreto ministeriale 
16 giugno di quell'anno ; altri con decreto 
del 1° agosto successivo. Ove si volesse per-
tanto ammettere agli esami di idoneità 
per la. promozione al grado di primo ra-
gioniere anche i provenienti dal concorso 
del 1904, occorrerebbe indire gli esami 
stessi con nuovo decreto che dovrebbe 
avere la data posteriore al 1° agosto pros-
simo venturo. Le prove scritte non potreb-
bero farsi prima dell'autunno, e l'esito de-
finitivo non potrebbe aversi prima dell'e-
state 1915, dato il grande numero dei con-
correnti, e dato che l'esame esige tre prove 
scritte. 

« Ove si consideri che il concorso per 
esami di merito distinto per la stessa pro-
mozione a primo ragioniere è già stato 
esaurito, è evidente che siffatto lungo in-
dugio, mentre infonderebbe pregiudizie-
vole sfiducia nei funzionari che si sono in-
vecchiati nell'attesa dell'unico mezzo dalla 
legge concesso per l'avanzamento, reche-
rebbe grave danno al normale andamento 
della carriera, fondata, come è noto, sul-
l 'alternativa stretta e sistematica dei turni 
di promovibilità per titolo di idoneità e 
per titolo di merito. 

« II sottosegretario di Stato 
« C E L E SIA ». 

P R E S I D E N T E . L 'onorevole sottose-
gretario di Stato per l'istruzione pubblica 
annunzia di aver dato risposta scritta alla 
interrogazione presentata dal deputato 
Ciccotti « per sapere se e quando sarà pre-
sentato il disegno di ruolo organico per le 
Biblioteche, nell'intento di assicurare il mi-
glior andamento delle Biblioteche e mi-
gliorare con lieve onere la condizione dei 
funzionari ». 

R I S P O S T A S C R I T T A . — « Dal precedente 
ministro dell'istruzione si erano compiuti 
gli studi relativi alla riforma organica delle 
Biblioteche e si era preparato un disegno 
di legge che, tenendo il debito conto delle 
legittime speranze dei funzionari, era es-

senzialmente inteso ad assicurare il rego-
lare e profìcuo funzionamento di questi 
importanti Istituti di cultura. I l disegno 
era stato sottoposto all'esame del Tesoro, 
del quale si attendeva il consenso per pre-
sentare il nuovo ruolo all' approvazione 
del Parlamento. 

« Ora, riconoscendosi la necessità di un 
cosiffatto provvedimento che migliori la 
carriera del personale delle Biblioteche e 
metta queste in condizione di poter meglio 
corrispondere ai bisogni degli studi, sarà 
dal nuovo Ministero ripresa in esame la 
importante questione; ed è da credere che 
(consentendolo la situazione <§ella finanza) 
il disegno già elaborato e solo in parte ri-
toccato possa essere presto presentato al 
Parlamento. 

« Il sottosegretario di Stato 
« R O S A D I ». 

P R E S I D E N T E . L'onorevole sottosegre-
tario di Stato per i lavori pubblici annun-
cia di aver dato risposta scritta alla inter-
rogazione presentata dal* deputato Ciriani, 
« per sapere se, presa conoscenza dell'at-
tuale, dannosa interruzione della viabilità, 
causata dalla recente frana tra Barcis e 
Andreis, sulla strada della Valcellina in pro-
vincia di Udine, attesa la precipua finalità 
militare della costruzione della strada me-
desima, non ravvisino necessario di prov-
vedere, senza concorso • alcuno nella spesa 
da parte di quei comuni già troppo gravati 
e trascurati, anzitutto e con la massima 
urgenza al riattamento provvisorio, e quindi 
alla costruzione di nuovo tronco lungo la 
opposta sponda del Cellina, per assicurare 
la stabilità e la permanenza di un'opera 
così indispensabile al traffico ed alle già rico-
nosciute esigenze della difesa nazionale». 

R I S P O S T A SCRITTA. — « Appena infor-
mato dall'ufficio del Genio civile di Udine 
del movimento franoso verificatosi fra Bar-
cis ed Andreis sulla strada di recente si-
stemata nella Valcellina per togliere dal-
l'isolamento il comune di Barcis, questo Mi-
nistero ebbe cura di invitare subito l 'ispet-
tore superiore compartimentale del Genio 
civile di Venezia ad esaminare e proporre 
i provvedimenti più. opportuni sia per ri-
stabilire in via provvisoria il transito, sia 
per il consolidamento della frana o per lo 
spostamento del tracciato stradale. 

« Quell'ispettore non ha ancora fatto le 
sue proposte: appena le presenterà, il Mi-
nistero si darà premura di adottare i prov-

ì ' . . 


